

Ressort: Vermischtes

## Umfrage: Mehrheit der Deutschen empfindet Kuss als Seitensprung

Berlin, 12.07.2013, 15:10 Uhr

**GDN** - Für die Mehrheit der Deutschen beginnt Fremdgehen bereits bei einem Kuss. Dies ist das Ergebnis einer repräsentativen Umfrage des Seitensprungportals "FirstAffair", für die 1.000 Personen zwischen 18 und 76 Jahren befragt wurden.

Für 57 Prozent der Befragten stellt ein Kuss demnach einen Seitensprung dar. Für rund 31 Prozent beginnt der Seitensprung erst beim Sex, weitere 12 Prozent fühlen sich bereits beim Flirten des Partners mit einer anderen Person hintergangen. Bemerkenswert ist dabei, dass die Deutschen der Umfrage zufolge mit zunehmendem Alter toleranter und freizügiger werden: Während 69 Prozent der 18- bis 29-Jährigen schon beim Fremdküssen des Partners von Betrug sprechen, trifft dies nur auf rund 45 Prozent der ab 45-Jährigen zu.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-17571/umfrage-mehrheit-der-deutschen-empfindet-kuss-als-seitensprung.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)